

AMBÈS

Un programme 2019 chargé

VIE MUNICIPALE

À l'occasion des vœux aux Ambésiens, le maire a fait le point sur les projets de son équipe

Anne-Laure de Chalup
gironde@sudouest.fr

« Nous mettons cette année encore la culture à l'honneur », a annoncé mardi soir Kevin Subrenat le maire d'Ambès à ses administrés. Entouré de son équipe municipale, il est revenu à l'occasion des traditionnels vœux de nouvelle année sur plusieurs chantiers importants entrepris par la municipalité.

1 Le festival des Odyssées repensé

Le rendez-vous musical ambésien va changer de formule comme l'a avancé le maire : « Comme dans un couple il faut redonner du piment de temps en temps ».

L'équipe en charge du festival est déjà en plein travail de recherche d'artistes. « Pas de Rihanna chez nous, ce n'est pas notre ambition, mais nous aimerions donner la chance aux talents de demain de se produire », commente l' élu. C'est donc sur les volets de proximité et de qualitatif que les Odyssées 2019 vont s'inscrire, sans plus de détails donnés pour l'heure.

2 Une médiathèque modernisée

Rendue intégralement gratuite en 2018, la médiathèque va, en 2019 encore, être au cœur des préoccupations de l'équipe municipale puisqu'elle a l'ambition de la mo-



L'équipe municipale avait donné rendez-vous aux Ambésiens à l'espace des 2 Rives. PHOTO A.-L.C.

demiser et d'en faire un lieu « d'échange convivial », comme l'affirme Kevin Subrenat.

3 Un centre de loisirs et d'animations enfin livré

« C'est un événement très attendu », annonce le maire. Les travaux du centre de loisirs devraient s'achever « courant 2019 », « au premier semestre si tout va bien ». L'édile se dit satisfait d'enfin voir la fin de ce projet présenté depuis de nombreuses années – « on n'a jamais été si proche », glisse-t-il d'ailleurs. Construit à proximité de l'école, le nouveau centre évitera de nombreux trajets inutiles aux parents et personnel éducatif.

4 Le parc de Cantefrène réhabilité

C'est à n'en pas douter le futur gros projet de la municipalité. Avec des travaux échelonnés sur 6 ans, la réhabilitation du parc de Cantefrène va considérablement redessiner le contour de ce poumon vert. Une voie douce va tout d'abord être créée pour les piétons et les cyclistes, « pour ne plus avoir peur de se faire couper en deux par des véhicules », commente Kevin Subrenat. Différents cheminements seront aménagés autour du lac et des ajustements réalisés.

Ainsi, le parking sera déplacé et le préau sera avancé pour permettre à tout un chacun de pouvoir venir

faire des barbecues en toute sécurité. Le maire a d'ailleurs insisté sur l'importance de ce lieu de convivialité, « le seul avec Bègles à proposer des barbecues ». Pour cela, la mairie va devoir acquérir quelques terrains.

5 Plus de commerces et d'habitations

L'immeuble Montesquieu pourrait à l'horizon 2020 faire l'objet de travaux importants si un promoteur se positionne, ce qu'espère de ses vœux le maire. « On pourrait imaginer neuf à onze logements supplémentaires ainsi que des commerces en pied d'immeuble », détaille-t-il.

Le maire a par ailleurs rappelé son attachement au bureau de poste ambésien assurant « maintenir la pression » pour obtenir de la Poste un engagement à rester sur la commune, engagement que le groupe se refuse pour l'instant à formuler.

6 Un portail numérique pour les familles

Enfin, à l'image de plusieurs communes voisines, Ambès souhaite regrouper les services proposés aux familles en une plateforme numérique unique. Les parents pourront ainsi connaître leur solde de cantine ou de centre de loisirs et régler directement en ligne.

BASSENS

Aux petits soins pour ses résidents

Gérée par le bailleur social Gironde Habitat, comprenant 150 logements individuels et collectifs, la résidence Meignan va se voir proposer pour la deuxième année, deux fois par mois, des activités répondant aux attentes des habitants.

Pour cette résidence classée en quartier prioritaire, la trilogie Gironde habitat, Ville de Bassens et l'association Unis Cité va permettre de lutter contre le sentiment d'isolement exprimé par les habitants et les amener à se rencontrer entre voisins dans le cadre d'activités partagées.

« Instants de Meignan »

Pour relever ce défi d'amener un meilleur vivre-ensemble entre locataires, trois jeunes d'Unis Cité sont mobilisés à la résidence Meignan. En service civique sur des projets de cohésion sociale, Manon, Yoan et Lucas vont proposer



Préparation de la programmation pour les trois animateurs, Gironde Habitat et le pôle des politiques contractuelles. PHOTO D.G.

six mois d'animations ouvertes à tous et gratuites, à partir de ce samedi 12 janvier.

En amont, mercredi 5 décembre, les trois jeunes animateurs sont allés à la rencontre des habi-

tants autour d'un café pour recueillir les attentes de chacun. Ainsi, ces futures rencontres et animations intergénérationnelles évolueront jusqu'en juin dans des domaines aussi diversifiés que la musique, le sport et les activités créatives.

Ce samedi, pour la première journée du lancement des « Instants de Meignan », tout l'après-midi, des temps de rencontre vont s'enchaîner avec des activités qui regrouperont de la magie (14 heures, bâtiment D), un quiz musical (16 heures, bâtiment K) et un atelier dessin (18 heures, bâtiment G).

À partir de 20 heures, un buffet gratuit sera proposé aux résidents pour un temps d'échange et de partage. Ces rencontres intergénérationnelles seront organisées jusqu'en juin.

Denis Garreau

Plus d'informations au 0633657444.

COMMUNES EXPRESS

BASSENS

Entrepreneuriat. Ce matin, de 9 à 12 heures au kiosque citoyen (rue Fénelon), le CIDFF (Centre d'information sur les droits de femmes et des familles) tient une permanence pour accompagner les femmes souhaitant créer leur entreprise. Sur rendez-vous. Renseignements au 05 56 44 30 30, plus d'informations sur le site gironde.cidff.info
Bricolage. Les mercredis 16 et 30 janvier, de 14 à 17 heures, sur le parvis de la salle Laffue, les Compagnons bâtisseurs animeront des ateliers bricolage et récup' gratuits et ouverts à tous. Repli dans la salle en cas de mauvais temps. Renseignements : 05 57 80 81 39.

SAINT-LOUIS-DE-MONTFERRAND

Vœux. Le maire présentera ses vœux à la population et aux acteurs de la vie éducative, économique, sociale et culturelle, dimanche 20 janvier à 11 heures à l'Espace intergénérationnel.